



KLINIK LÖWENSTEIN

g G m b H

Zentrum für Pneumologie,
Thorax- und Gefäßchirurgie

- Geschäftsführung -

Klinik Löwenstein gGmbH · Geißholzle 62 · 74245 Löwenstein

Herrn Gundolf Oestreich
Friedrichsruher Straße 50
74613 Öhringen

Med. Klinik I Pneumologie
mit Beatmungsmedizin
Chefarzt Prof. Dr. Ulrich Wagner
Med. Klinik II Onkologie
mit Palliativmedizin
Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Jürgen R. Fischer
Thorax- und Gefäßchirurgie
Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Thomas Graeter
Anästhesie/Intensivmedizin/
Weaning, Schmerztherapie
Chefarzt Dott./Univ. Neapel
Athanasios Papathanakis

Ihr Ansprechpartner:
Dieter Bopp

Telefon: (0 71 30) 15-4301
Fax: (0 71 30) 15-4800
Zentrale stationäre Aufnahme
Telefon: (0800) 555 44 88
(gebührenfrei)

geschaeftsuehrung@klinik-loewenstein.de

Unser Zeichen: bo-sc
(bitte immer angeben)

Datum: 2012-12-04

Referenz

Sehr geehrter Herr Oestreich,

seit über drei Jahren sind Sie für die Klinik Löwenstein gGmbH mit der Akquise von Ober- und Assistenzärzten sowie Pflegekräfte tätig. In dieser Zeit konnten Sie uns einen Leitenden Oberarzt für die Anästhesie, sechs Assistenzärzte für die Onkologie, zwei Fachärzte für Anästhesie sowie eine examinierte Krankenpflegekraft vermitteln. Des Weiteren sind Sie gerade für uns auf der Suche nach einem Oberarzt und einem Assistenzarzt für die Pneumologie.

In dieser Zeit aber auch in meiner Zeit als Geschäftsführer der Hohenloher Krankenhaus gGmbH konnten wir Sie als zuverlässigen Dienstleistungspartner kennenlernen.

Da es immer schwieriger wird, qualifizierte Ärzte zu finden, sind wir auf Ihre kompetente und freundliche Betreuung in der Vermittlung von Personal sehr zufrieden. Die vermittelten Ärzte entsprechen unseren Vorstellungen.

Sie sind zuverlässig, halten Zusagen und Vereinbarungen ein und führen einen offenen Kommunikationsstil. Sie organisieren die Hospitationen bis hin zur Arbeitsaufnahme ohne Komplikationen.

Sehr angenehm sind Ihre herzliche Art und Ihr persönliches Engagement, mit der Sie den potenziellen Mediziner den Aufenthalt in Deutschland und insbesondere in der Region Heilbronn-Franken gestalten.

Für die erneute Suche nach geeigneten Bewerbern sind wir Ihnen dankbar. Wir arbeiten gern auch weiterhin mit Ihnen zusammen.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Bopp
Geschäftsführer